



みまさかのくに

美作国建国1300年



▲鏡野町マスコットキャラクター「みずりん」

Vol.5 懐かしく新しい未来へ還ろう

岡美作国建国1300年記念事業実行委員会 ☎35-3434

ヘアスタイルを通じて 人を幸せに



美容師

有元千陽さん(新野山形)

今年6月に開催された、美容師がパ
ーマ技術を競う「ワインディングコン
テスト全国大会」。髪にロットを巻く
種目で、全国から地方予選を勝ち抜
いてきた55人中、見事2位に入賞し
た有元さんにお話を伺いました。

■美容師になつたきっかけは？

わたしは、幼い頃からくせ毛に悩
んでいました。中学2年生の時、美
容室で初めてストレートパーマをか
けてもらい、髪がまっすぐになった
時、とても感激しました。その感激
が忘れられず、わたしも、くせ毛で
悩んでいる人たちの悩みを解消して
あげたいと思ったのがきっかけです。
高校に進学する時は、迷わず美作
高等学校のヘアファッションコース

に進み、美容師の資格を取りました。

■仕事は楽しいですか？

就職して3年目。まだ、髪のカッ
トは始めたばかりですが、自分の好
きな仕事に携われて、毎日が楽しい
です。

わたしは人見知りだったので、お
客さんと上手に接したり、話したり
することができず不安でした。でも、
美容室の和やかな雰囲気の中で、
毎日お客さんと触れ合っていくうち
に、次第に会話することにも慣れ、
今ではそれが楽しみになっています。
楽しい中にも、仕事は一つひとつ
集中して、一生懸命やっています。
シャンプーをした後、お客さんから
「気持ち良かったよ」と言われた時
は、とてもうれしいですし、励みに
なります。わたしにとって美容師と
いう仕事は、お客さんに喜んでもら
うことで、自分も達成感を味わえる
素敵な仕事です。

■大会に出場して変わったことは？

実は、最初の頃はパーマのロット
を巻くことが苦手でした。コンテス
トに出場すると決めてからは、仕事
が終わってから、毎日練習を重ねま
した。
そして、今回の成績を修めたこと
で自分の技術に自信が持てるよう
になりました。今ではパーマでいろ
いろなスタイルを作れるのがうれし
いです。

■今後の目標は？

来年の大会では優勝したいです。
大会では、速く、きれいで正確な技
術が求められます。年々大会のレベ
ルも高くなっているのでもっとス
ピードを上げられるように努力して
いきたいです。

また、美容師として一通りの仕事
ができるようになりたいです。そし
て、自分で髪型をデザインできるよ
うなワンランク上の美容師を目指
たいです。そして、自分が創るヘア
スタイルで人を幸せにできるように
なりたいです。

普段は愛らしい笑顔の有元さん。お
客さんが映る鏡の前ではきりつと
たまなぎしに。仕事での集中力は、小
学生の頃から続いているというバ
レーボールのおかげかもしれません。
今後もステップアップに向けてがんば
ってほしいですね。



▲笑顔いっぱいの有元さん

きらめく 津山人

美作国が建国されて1300
0年目に当たる2013年。
美作地域の各地で地域住民
やさまざまな分野の団体が一
体となって記念事業を実施し
ます。

記念事業の基本理念

記念事業は4つの基本理念
に基づいて行われます。

み キーワードは「み・ま・さ・か」
まさかの始まりって？
美作国建国1300年
を振り返り「美作地域」と
しての歴史・文化について
の意識を深めよう

ま さかの発見
美作地域固有の資源で
ある歴史・民俗・自然環境、
産業資源などを再発見し、
郷土愛の成熟を図ろう

さ あ、つながろう
この機会を新たな地域
連携のスタートとして地域
一丸となって活性化を図り
未来につなげていこう

か んどう！みまさか
美作地域の市町村が連
携し、広域観光の振興を図
ろう

プレ事業やPR活動もスタート
5月30日に美作文化センタ
ーで行われたプレ事業キック
オフイベント「未来へつなぐ

女性のチカラ」を皮切りに、
各地でさまざまなプレ事業を
行います。

また、実行委員会が岡山県
内外各地で行われるイベント
や催しに参加し、美作国建国1
300年をPRしていきます。

開催予定の主な事業

- シンポジウム「山中一揆」
真庭からの挑戦」美作地
域で江戸時代に起こった一
揆を振り返る講演会やパネ
ルディスカッションなど
- 住民参加型ミュージカル
「みまさか猿神退治」中山
神社に伝わる「猿神退治」を
題材にしたミュージカル
- 歴史街道ウォーキング大会
出雲街道や因幡道に8つの
ウォーキングコースを設定
して、平成24・25年度にか
けて開催

スマートフォンで 美作のお薦め情報をゲット

美作地域のお薦めスポット
(名所・グルメ・観光施設・
撮影スポットなど)を紹介す
るスマートフォンアプリを配
信しています。
アプリ名 JAPANiRMap
お薦めスポット配信期間 平
成25年3月31日まで



ダウンロード方法 アイフォン= AppStoreで「JAPANiRMap」を検索、アンドロイド携帯=Google Playストアで「JAPANiRMap」を検索してダウンロード

あなたのお薦めスポットを 教えて

JAPANiRMapに登録す
るお薦めスポットを募集して
います。

対象 美作地域の風景やグル
メ、特産品などで、あなた
がいいなと思うものや情報
応募方法 応募用紙(実行委
員会ホームページから印刷
可)に記入して郵送または、
電子メールで応募

締め切り 子どもの部(小学

5年生) 中学3年生) 11月
31日金、大人の部(高校
生以上) 11月20日(土)

応募先 708・0052津
山市田町37・5美作国建国
1300年記念事業実行委
員会 ☎35・3434 info@
minasaka1300.org ホームペ
ージ <http://www.minasaka1300.org/index.html>

津山 あれこれ

猿神退治伝説(一宮)

その昔、中山神社の神様は猿でし
た。そして、毎年、祭りの時に娘を
生贖として供えていました。

ある年、とても美しい娘が生贖に
決まりました。娘の両親は、一人娘
でもありとても悲しんでいました。
東国から来た猿師がそのことを聞
きつけて「猿神を退治する代わりに
娘を嫁に欲しい」と申し出ます。

やがて祭りの日、猿師は娘の身代
わりとなって、生贖が入る長櫃に潜
み、犬と一緒に猿神を待ちました。
まもなく、猿神が現れて、長櫃を
開けると、猿師と犬は一斉に飛び出
して、猿神に襲いかかります。

猿師に力づくでねじ伏せられた猿
神は「これからはこのようなことは
決してしない」と誓いを立て、命か
らから中山神社の裏山へと逃げてい
きました。

これ以後、生贖の風習は無くなり、
猿師と娘は幸せに暮らしました。



▲中山神社の奥にある猿神社